

SOLICITADA

"MI UNICO HEREDERO ES EL PUEBLO"

(Juan Perón)

La muerte del General Perón no sólo ha sumido en el dolor al conjunto de los trabajadores y el pueblo argentino, sino que significa en la práctica la desaparición del único hombre capaz de congeniar a las diversas fuerzas de la Nación que, aun teniendo diferencias entre sí, coinciden con el objetivo común de liberar a nuestra Patria.

Además del profundo dolor que nos produce la desaparición física del General Perón, nuestra calidad de peronistas, leales a las enseñanzas de Perón, y a los intereses de los trabajadores, nos imponen consolidar en la práctica la Organización, que más allá de la vida física de nuestro Líder, sea capaz de lograr la unidad del Frente de Liberación Nacional y garantizar su conducción a través del Movimiento Peronista cuya columna vertebral son los trabajadores.

PARA ELLO ES NECESARIO DE UN MODO INMEDIATO:

1. Llenar el vacío de poder que significa la muerte del General Perón, con un acuerdo formal de las fuerzas políticas y sociales interesadas en la Liberación Nacional, en torno al programa votado masivamente por el pueblo el 11 de marzo y el 23 de setiembre. La realización de este Acuerdo permitirá apuntalar al gobierno de la Presidente Isabel Perón.

Caso contrario este vacío será llenado por los aventureros que buscan una herencia imposible y que, para concretar su ambición de poder no tienen reparos en apoyarse en los intereses monopólicos y confluir con éstos para destruir al peronismo y toda forma de organización popular.

2. Garantizar que en ese Acuerdo sea respetada la voluntad del General Perón y los trabajadores constituyan su columna vertebral, cuyos intereses sean contemplados en sus aspiraciones económicas y en su afán de participación en las decisiones.

SI ESTO NO SE LLEGARA A CUMPLIR, EL DOLOR QUE HOY SENTIMOS JUNTO A TODO NUESTRO PUEBLO, SERA EL PUNTO INICIAL PARA QUE JUNTOS RECORRAMOS EL ARDUO CAMINO DE LA LUCHA PARA ALCANZAR LA LIBERACION NACIONAL Y SOCIAL.

LIBRES O MUERTOS JAMAS ESCLAVOS

PERON O MUERTE

VIVA LA PATRIA

MONTONEROS